

株式会社タチエス 2024年3月期 第2四半期決算説明会 質疑応答要旨

実施日時：2023年11月24日 13:00~14:00

【北米事業について】

Q1. 営業利益が回復しているように見えるが、合理化で具体的に何をしたのかお教えいただきたい。

A1. 開発機能を中南米へ移管したことや北米自体の構造改革が大きな効果となっています。

そして、各生産拠点でのモノづくり改革による成果もできています。

また、適正な形で操業を続けるためにお客様より補償をいただいた部分もあります。

Q2. UAW の合意を見ても今後労務費は下がる気配が見られないが、御社にとってどのように影響が出るのか。人材確保もより困難になると考えられるが、御社として対策・工夫していることはあるのかお教えいただきたい。

A2. 日系 OEM も賃上げを発表されている中、今後当社グループにも影響がでてくるものと考えています。

人材の採用、定着においてはすでに難しい状況にありますが、周辺の状況も見ながら労務費や労働条件をより競争力があるものにしてまいります。

また、当社だけで負担しきれない部分については、適正な形で販売価格に反映いただける様にお客様とコミュニケーションしてまいります。

以上